

Von: Karl-Ludwig Schrader <karl-ludwig.schrader@online.de>

Gesendet: Donnerstag, 19. September 2019 15:33

An: Buergermeister@burgdorf.de; [REDACTED]

Betreff: Passantenumfrage Marktstraße

CDU-FDP-Gruppe im Rat der Stadt Burgdorf
Anfrage an die Verwaltung gemäß Geschäftsordnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Gruppe hat eine Bürgeranfrage erhalten, die wir uns gemäß ihrer Aktualität zu eigen machen und bitten um die Beantwortung im zuständigen Fachausschuss.

Bezug: 1. Internetseite der Stadt Burgdorf / Passantenbefragung zur Marktstraße (Burgdorf) (Stand 18.09.2019//17:00 Uhr)
2. Stadt Burgdorf, Vorlage Nr.: M 2019 1004 vom 08.08.2019

Seit ca. zwei Wochen befindet sich nun auf der Internetseite der Stadt Burgdorf die Online-Version der Passantenbefragung zur Fußgängerzone auf der Marktstraße. Leider ist dort eine Frage, die uns besonders stört oder vielleicht sogar falsch gestellt ist. Die Frage lautet wie folgt:

Würden Sie die Marktstraße öfter besuchen, wenn ...

- es eine ständige Fußgängerzone wäre?
- es eine saisonale (in den Sommermonaten Mai bis April) Fußgängerzone wäre?
- genauso oft, wenn es eine Fußgängerzone wäre?
- weiß nicht

Was ist der Unterschied zwischen der Antwortmöglichkeit 1. und 3. ?

Was ist der Unterschied zwischen einer ständigen Fußgängerzone und „wenn es eine Fußgängerzone wäre“?

Oder fehlt hier vielleicht ganz einfach in der 3. Antwortmöglichkeit ein „k“ vor eine und die Frage würde dann wie folgt lauten:

- genauso oft, wenn es keine Fußgängerzone wäre?

Aus unserer Sicht macht nur das Letztere dann einen Sinn bei den Antworten.

Denn was soll in der originalen Fassung geantwortet werden, wenn die Person gegen eine Fußgängerzone ist?

Dann gibt es keine Antwortmöglichkeit. Und das kann eigentlich nicht sein.

Bleibt die ganze Umfrage damit aussagekräftig?

Auch ist bei der Frage die Antwortmöglichkeit „weiß nicht“ völlig indifferent und offen zu interpretieren.

Was sollen wir hier nicht wissen?

Warum wurden augenscheinlich nur Befürworter einer Fußgängerzone zum Gespräch mit dem Beauftragten Institut eingeladen?

Wir würden uns über eine zeitnahe Antwort freuen.

Freundliche Grüße

gez.: Armin Pollehn (CDU-Fraktion)

gez.: Karl-Ludwig Schrader (FDP-Fraktion)